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2016-2017年度 RIテーマ  

 

 (ジョン Ｆ．ジャーム会長) 
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             例 会 記 録(年 次 総 会) 

第 1840回例会 

平成 28年 12月 7日(水) よいとこ井波 

１．開会点鐘：会長 

２．国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：奉仕の理想 

４．ビジター：北村憲三会員(砺波ＲＣ) 

 

５．月誕生日：三角会員(21日)：バースディソング 

 

６．会長の時間：早いもので 12月になり年次総会を行う

ことになりました。このあと次年度の役員発表があり

ますが、会長としてホッとしています。無事にバトン

タッチができればと考えています。嬉しいことがあり

ました。毎年継続してロータリー財団に１人 100＄の

寄付をしていますが、浅田年度の寄付に対しましてＲ

Ｉより感謝のフラッグが届きました。皆さんの寄付が

生かされているわけであります。例会の時に歌を歌  

いますが、先輩ロータリアンから伺ったことがありま

す。国歌斉唱は正面の国旗に向かい、ロータリーソン

グは仲間の顔を見ながら歌うものだと。次回からテー

ブル毎にソングの時は顔を見合わせて歌ってはどう

かと思います。先程、太田会員にソングの CDをお渡

ししましたが、奥様とご一緒に歌っていただければと

思います。山に冠雪があり寒さが増してきました。家

内から還暦色？のカーディガンをプレゼントされ、赤

系の色が似合う歳になったのだと思いました。週末に

全国歯科保健大会に参加のため沖縄に行ってきます。

暖かい所でリフレッシュしてきたいと思います。 

  

７．幹事報告(高瀬副幹事)：①理事会報告(1)１２月例会予

定の再確認について(2)次期役員について（前回の提

示案について異論なし）(3)RI規定審議会情報交換会、

12 月 8 日 JA 福光中央会館。河合エレクト出席(4)職

場例会について日程変更がある。後程、委員会報告で。 

(5)1 月 4 日新年祝賀会、1 月 11 日卓話（山本武夫会
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員に変更）(6)国際奉仕委員会の書き損じ葉書の回

収・今年度は行わない(7)近隣クラブの例会変更は事

務局に確認を!  

  

８．委員会報告：①出席委員会：21 名中 17 名出席

（80.95％）②親睦委員会(宮窪委員長)：今月 21日の

クリスマス家族例会は 18:30から三楽園、恒例のプレ

ゼント交換忘れずに! 1000 円程度③職業奉仕委員会

(三角委員長)：1 月 11 日を 3 月 1 日に変更、黒田化

学㈱へは、現地集合。12:30～ふかまつ弁当、13:00

～13:30 卓話、13:30～工場見学。③職業奉仕委員会

（三角委員長）：今年度は他クラブ会員の職場を訪問

する。1 月 11 日砺波 RC の黒田泰人会員の「黒田化

学㈱」（小矢部市）で職場例会実施。④山本会長：規

定審議会改定の情報交換会開催について、12月 18日

(日)JA 福光中央会館であり、河合エレクトさん、坂

井ノミニーさんに出席願いたい。 

９．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

北村憲三会員(砺波ＲＣ)：早退をわびて。 

山本武夫会長：年次総会、いよいよ河合年度に向けて準備

が始まります。皆様の御協力を宜しくお願い致します。週

末沖縄で全国歯科保健大会があり、先輩のカバン持ちとし

て、参加します。 

三角会員：誕生祝、ありがとうございました。 

岩崎会員：引退しました。6年間有難うございました。早

退します。 

中島会員：早いものでもう年次総会ですね。年度後半も宜

しくお願いします。 

 

Ｃ．Ａ．「年次総会」山本武夫会長 

山本会長：当クラブ細則第 5 条第 1 節に基づき年次総会

を開催し、同第 3節に基づき会員総数の 1/3以上の定数に

達しているので総会は設立。今総会の主題は、次期役員の

選出、恒例によりエレクトよりの役員案を提出していただ

き、審議していただきます。 

 

河合会長エレクト：2017-2018次期役員案をお示しします。 

  会  長  河合 耕一 

  副 会 長  齋藤 彰 

  エレクト  坂井 彦就 

  幹  事  長谷川吉美 

  副 幹 事  山本 武夫 

  会  計  三角 信行 

  Ｓ.Ａ.Ａ   小西  勝 

 ※ 理事：齋藤 彰、山本武夫、高瀬顕正、中島眞市、 

   桧原やよい、宮窪大作、長田正勝 

 私の次の坂井年度は４０周年であります。４０周年は大

勢の会員と共に祝いたいと思います。当面の目標は「４０

周年は会員２５名で！」皆さんの合言葉にしていただきた

い。各自が「仲間を増やそう」という思いを持ってもらえ

ば、必ずや目標が達成されるものと確信いたしています。 

山本会長：この案にご異議ありませんか。（異議なしの声

あり）ご異議がないようですので賛成の方の拍手をお願い

します。（拍手全員）満場一致で、次期役員案が承認され

ました。７月の新年度開始まで準備をよろしくお願いしま

す。 

河合会長エレクト：ただいまは、ありがとうございました。

皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

(会報担当) 中島・長田(写真)・山本 


